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El Ayuntamiento de Barbastro rebajará 
el IBI para compensar la subida estatal
El PSOE lleva el 
lunes al pleno su 
propuesta, que 
congela impuestos  
y tasas para 2015

cación del 70% para las construc-
ciones rústicas indispensables pa-
ra el desarrollo de explotaciones 
agrícolas, ganaderas y forestales, 
que se añade a las ya existentes 
como la reducción del impuesto 
en función de las rentas o para vi-
viendas con sistemas para el apro-
vechamiento de energía solar. 

Las ordenanzas incluyen la 
creación de una nueva tarifa en la 
tasa de basuras para aquellas ac-
tividades de hostelería que ejer-
cen su actividad en periodos infe-
riores a seis meses. 

La Comisión de Hacienda re-
chazaba las medidas presentadas 
por el PAR, que  proponía bonifi-
caciones en el Impuesto de Acti-
vidades Económicas, en propor-
ción al incremento de la plantilla 
de trabajadores con contrato in-
definido durante este año; y la bo-
nificación del 90% en la tasa de 
apertura e ICIO para aquellos que 
soliciten la ayuda para el fomen-
to de actividades empresariales. 

JOSÉ LUIS PANO

La UNED empieza un nuevo curso con 1.600 matrículas
El plazo de inscripción  
está abierto hasta el  
próximo 11 de noviembre 

BARBASTRO. El centro asociado 
de la UNED de Barbastro arrancó 
ayer oficialmente su nuevo curso 
académico, el trigésimo segundo 
que acoge el centro, con una matri-
culación que ronda los 1.600 alum-
nos, en su mayoría de la provincia 
de Huesca y con un presupuesto 
de 1.800.000 euros.  

El plazo de inscripción perma-
nece abierto hasta el 11 de noviem-
bre, mientras que las tutorías pre-
senciales o telemáticas comenza-
ron ya el día 14 en las aulas de Bar-
bastro, Fraga y Sabiñánigo. 

La estación de Canfranc volverá a poner 
de relieve su valor artístico e histórico  
Protagonizará unas  
jornadas que se celebra-
rán el 1 y 2 de diciembre 
y que abordarán su  
importancia como  
enclave estratégico  

CANFRANC. El valor histórico y 
artístico que posee la estación 
internacional de Canfranc se 
volverá a poner de relieve gra-
cias a unas jornadas que se cele-
brarán los próximos días 1 y 2 de 
noviembre, organizadas por Sue-
lo y Vivienda de Aragón. Su ob-

jetivo es dar a conocer con ma-
yor precisión la trascendencia 
que tuvo la estación en el viejo 
continente, especialmente du-
rante la Segunda Guerra Mun-
dial, y su singularidad como una 
de las infraestructuras ferrovia-
rias más ricas desde el punto de 
vista arquitectónico. 

En la primera de las jornadas, 
que tendrá lugar el sábado 1, se 
abordará su papel como enclave 
estratégico destacado para los 
refugiados nazis, a los que se 
realizará un homenaje. 

Participarán, en horario matu-
tino, el profesor de la Universi-

dad de Lérida y uno de los im-
pulsores del museo de Sort ‘Ca-
mino de la Libertad’, Josep Cal-
vet, que impartirá una conferen-
cia bajo el título ‘Refugiados de 
la persecución nazi que pasaron 
por Canfranc y Pirineos en ge-
neral’, a lo que se unirá, ya por la 
tarde, la proyección de dos do-
cumentales rodados sobre esta 
misma temática: ‘Juego de Es-
pías’, de Ramón J. Campo, y ‘Rey 
de Canfranc’, de José Antonio 
Blanco. 

Ya en jornada dominical, las 
actividades preparadas girarán 
en torno a los numerosos atrac-

tivos artísticos y elementos des-
tacados de los que consta el edi-
ficio, que serán explicados, ana-
lizados y puestos en valor.  

Aportarán su valoración des-
de el punto de vista artístico y 
técnico Ezequiel Usón, profesor 
de la Universidad Politécnica de 
Cataluña, además de gran estu-
dioso, como avala la gran canti-
dad de libros que ha escrito so-
bre la temática de la estación. 
También estará Pilar Poblador, 
profesora de Historia del Arte de 
la Universidad de Zaragoza y 
que ha efectuado un estudio his-
tórico de la Estación de Can-
franc, y cerraría el coloquio Ig-
nacio Mustienes, que es el direc-
tor de la Escuela Superior de 
Conservación y Restauración de 
Aragón. La jornada acabará con 
una visita a la estación. 
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SOMONTANO

El Aula Magna acogió el acto de 
apertura en el que estuvieron pre-
sentes Miguel Ángel Sebastián, vi-
cerrector de Coordinación y Pla-
nificación de la Uned, Antonio 
Cosculluela, presidente de la DPH 
y de la Fundación Ramón J. Sen-
der, que gestiona este centro, To-
más Martínez, director General de 
Universidades de la DGA, y Car-
los Gómez, director del centro en 
Barbastro. 

De forma previa al acto, se inau-
guró en la sala de exposiciones la 
muestra que recoge las mejores 
obras presentadas al IX Premio de 
Expresión Plástica Fundación Ra-
món J. Sender, cuyo ganador ha si-
do Javier Riaño. 

J. L. P.

BARBASTRO. El PP ha presen-
tado una moción para el próxi-
mo pleno de Barbastro en la que 
solicita de la Concejalía de Ser-
vicios Urbanos e Infraestrucu-
turas que se haga cargo de la 
limpieza y mantenimiento de 
aquellas zonas de la ciudad más 
degradadas o que pueden tener 
problemas de salubridad.  

Los populares critican la de-
sidia y poca voluntad de la con-
cejala de Servicios frente a una 
imagen de la ciudad que «se va 
deteriorando», y que ya denun-
ciaron en el mes de junio, sin 
que todavía se haya actuado.  

La lista que el PP adjunta con 
zonas degradadas es extensa:  
«aceras rotas e invadidas por 
malas hierbas; caminos y zonas 
concretas impracticables, dete-
rioradas y con erosiones produ-
cidas por lluvias; señalizaciones 
viales dañadas hasta el punto de 
no ser casi visibles; accesos pa-
ra minusválidos totalmente ino-
perantes...». 

El PP insiste en que se nece-
sita soluciones tan rápidas co-
mo eficaces y duraderas. «Los 
temas dependen del área de 
Servicios, cuya preocupación 
por ello es cuestionable». 

 J. L. P.

El PP denuncia  
el abandono de 
algunas zonas 
de la localidad
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JACETANIA

guen igual a excepción del abas-
tecimiento de agua, que baja un 
0,5% (debido a la reducción del 
IPC), y el IBI (Impuesto de Bie-
nes Inmuebles), que reduce su ti-
po impositivo para compensar la 
revisión catastral hecha por el Es-
tado. En el caso del IBI, se plantea 
una reducción del tipo impositi-
vo del 0,873% al 0,786%, que vie-
ne a compensar el incremento en 
la base imponible dictada por el 
Ministerio de Hacienda y Admi-
nistraciones Públicas, lo que su-
pone una reducción en la recau-
dación de aproximadamente el 10 
por ciento.  

El alcalde apuntó que los bar-
bastrenses estarían obligados a 
pagar más por este impuesto aten-
diendo a la nueva normativa y, con 
el fin de que no tengan que reali-
zar un mayor esfuerzo para sufra-
garlo, el Equipo de Gobierno pro-
pone la reducción en el tipo impo-
sitivo para así mantener las cuan-
tías del pasado ejercicio. 

Además, se incluye una bonifi-

BARBASTRO. El equipo de Go-
bierno de Ayuntamiento de Bar-
bastro propondrá al pleno de es-
te lunes la congelación de los im-
puestos y tasas para el ejercicio 
2015 manteniendo así «criterios 
sociales para seguir prestando 
servicios y no cargar más al ciu-
dadano», como señaló el alcalde 
Antonio Cosculluela en su pre-
sentación, acompañando a la con-
cejal de Hacienda, Sonia Lasierra. 

La congelación de las tasas e 
impuestos sigue la tónica de los 
dos años anteriores de manera 
que la cuantía de los recibos sea 
la misma que en el presente ejer-
cicio.  Así todos los impuestos si-

LOS DATOS 

También se propone una bo-
nificación del 70% para las 

construcciones rústicas indis-
pensables para el desarrollo de 
explotaciones agrícolas, gana-

deras y forestales. 
 

El recibo del agua disminui-
rá en un 0,5% debido a la re-
ducción del IPC, mientras que 
el IBI lo hará entre un 0,873% 
y un 0,786% para compensar 

el incremento de la base impo-
nible dictado por el Ministerio.

HUESCA. El diputado de IU por 
la Izquierda de Aragón, Álvaro 
Sanz, ha formulado a petición 
de la Asamblea Comarcal de IU 
en la Litera, varias preguntas pa-
ra respuesta escrita en el Con-
greso de los Diputados. Las 
cuestiones están dirigidas al Mi-
nisterio de Fomento y tienen 
como objeto aclarar en qué si-
tuación se encuentra el servicio 
de transportes por carretera en-
tre Graus y Lleida.  

El diputado de IU señala que 
ha anunciado que «he pregun-
tado sobre qué datos tiene el 
Gobierno central en relación a 
la posible renuncia de la empre-
sa adjudicataria de este servicio 
público de titularidad de la Ad-
ministración General y sobre si 
considera el Gobierno impor-
tante el mantenimiento del mis-
mo y consecuentemente a ello, 
si va a arbitrar alguna medida 
para evitar su posible pérdida e 
incluso mantenimiento una vez 
finalizada la concesión». 

Por su parte, el diputado de 
IU en las Cortes de Aragón, Mi-
guel Aso, señala que este servi-
cio «es muy importante, pero es 
obvio que el nivel de usuarios 
no puede ser elevado porque 
atraviesa zonas no muy pobla-
das».  
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IU pregunta a 
Fomento por  
la línea de bus 
Graus-Lérida
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